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COMMENTS 

Alerte Bassin du lac Tchad : Recrudescence des cas de choléra au Nigéria et au Cameroun, vigilance au Niger et au 
Tchad 
Depuis juin, le nombre de cas et de décès de cholera est en augmentation dans la sous-région suite à une nouvelle vague épidé-
mique dans les états du nord et du centre Nigéria, notamment à Plateau (Sem. 21), Kano (Sen. 25) et Nassarawa (Sem. 28). L’épi-
démie de choléra au Nigéria a déjà eu des conséquences dans les pays voisins notamment dans les districts frontaliers du Came-
roun. En effet, la région de l’Extrême Nord Cameroun a enregistré son premier cas de choléra le 14 juillet dans le district de Mo-
gode. A la semaine 33, la région de l’extrême Nord a enregistré 10 cas et 0 décès de cholera dans quatre districts. 
Une extension de l’épidémie au Niger (régions de Diffa, Maradi, Zinder et Tahoua) et au Tchad (régions du Lac, de N’Djamena, 
du Hadjer Lamis) doit être anticipée. 
La surveillance (détection à base communautaire, pré-positionnement de tests de détection rapide, confirmation lab.) et la prépa-
ration (pré-positionnement et formation) doivent être prêtes dans ces régions à risque.  
Les efforts en matière de collaboration transfrontalière doivent être poursuivis par les ministères et les agences impliqués dans la 
lutte contre le choléra. La mise en application des engagements pris à Niamey en Avril 2014 est une priorité. 
 

Alert in Lake Chad basin: Upsurge of cholera cases in Nigeria and Cameroon, vigilance in Niger and in Chad 

Since June, the number of cases and deaths of cholera is increasing in the sub-region following a new epidemic wave in the central 
and northern states of Nigeria, especially in Plateau (Week 21), Kano (Week 25) and Nassarawa (Week 28). 
The cholera outbreak in Nigeria has a direct impact in neighboring countries, especially in the border districts of Cameroun.  
Indeed, the Far North Region of Cameroon recorded its first cholera case on 14th of August in Mogode district. At week 33, the 
region of Far North has recorded 10 cases and 0 death of cholera in four districts. 
A possible extension of the outbreak to Niger (regions of Diffa, Maradi, Zinder and Tahoua) and Chad (regions of Lake, N’Dja-
mena, and Hadjer Lamis) should be anticipated. 
Surveillance (Community based detection, rapid detection test pre-positioning, lab. confirmation) and preparedness 
(prepositioning and training) should be ready in those regions at risk. 
Ministries and agencies involved in the fight against cholera must continue additional measures in terms of cross-border coopera-
tion. The implementation of the commitments made in Niamey in April 2014 is a priority. 



http://www.unicef.org/cholera 

”Shield and Sword” Strategy vs Cholera  - Concept Stratégie « Bouclier et Coup de Poing »  contre le Cholera  - Concept 

Cholera cases and CFR trends in WCA, 2014 and 2015 (Week 33) 
Cholera cases trends in Katanga Province (DRC), 2015 

Cholera cases trends in Sud-Kivu Province (DRC), 2015 
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